

Un protocolo anti- covid férreo para una Feria del Teatro segura

27 ago 2021 / 15:06 H.



Personal de la organización repartiendo gel hidroalcohólico. | CASAMAR

Ver Comentarios

[Nuevas fechas de repesca en la vacunación a través de autocitas para los nacidos entre 1982 y 2009](#)

Tras más de un año desde la declaración de la pandemia el uso de la mascarilla y los geles hidroalcohólicos se han convertido en algo normal y habitual, pero que tiene una gran trascendencia dentro del férreo protocolo anti-covid de la Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo.

Del mismo modo que se hiciera el pasado año, para esta edición la organización de la Feria confiada por la Junta de Castilla y León en Cívitas Animación ha dedicado gran parte de sus esfuerzos al establecimiento y puesta en marcha de **todas aquellas medidas de seguridad sanitaria que consigan que el certamen se desarrolle sin sobresaltos.**

Bajo la premisa de hacer de la Cultura, del teatro, de las Artes Escénicas, un espacio seguro, Cívitas pone a disposición de los profesionales y público asistente a cada representación personal de apoyo tanto para recibirlos con los **geles hidroalcohólicos como para**

acomodarlos correctamente en sus butacas respetando la tan necesaria distancia social.

Dentro de los espacios escénicos se vigila el cumplimiento de las medidas sanitarias, emitiendo por megafonía un recordatorio de cada una de ellas momentos antes de empezar cada una de las representaciones.

También en los exteriores se ha pensado en la seguridad, marcando las distancias en el suelo junto a las puertas de entrada para evitar las aglomeraciones durante el tiempo de espera al inicio de la sesión.